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会会 長長 挨挨 拶拶   
会長 森 益男 

今日２月３日は「節分」、明日はも

う「立春」です。２月の声を聞くと“三

寒四温”が始まり、何となく春の訪れ

が、近いのを感じるようになります。

冬の間大陸に居座っていた高気圧が

衰え、移動性高気圧と低気圧が交代で

日本の上空を通過するための現象で、

これを繰り返しているうちに南の地

方から春を告げる梅が咲きはじめる

という、日本ならではの季節感といえ

るでしょう。 

さてそれでは 2 月２日は何の日か、

といいますと実は私の禁煙記念日で

す。一昨年の２００２年2 月2 日のぞ

ろ目の日に禁煙を開始しましたので

丸 2 年になりますが、ここまできます

とほぼタバコへの思いは解消したよ

うな気がします。昨年などはタバコに

関するいくつかの法律もでき愛煙家

にとっては益々肩身の狭い世の中に

なりつつあると、ご同情申し上げます。 

ただ愛煙家がよく「我々がタバコを

吸うことで税収に貢献しているん

だ。」という意見。これは、国のタバ

コ税収が約一兆一千億円に対し、肺が

んなどの医療費や疾病による労働損

失、寝タバコなどによる火災損失は約

7 兆円で、どうみても禁煙派に有利な

ことは“火”を見るよりも明らかなよ

うです。また若い女性に喫煙者が増加

していること。そして男女を問わずタ

バコからマリファナ等の吸引に入っ

ていく若者たちが多いことを考える

と、かっこよさを強調した若者向けの

「たばこ広告規制」などは仕方がない

かなと、思います。 

さて、明日は２００４年２月４日、

語呂も良く絶好の禁煙記念日になる

と思うのですが・・いかがでしょうか。 

第 8回 定 例 理 事 役 員 会 

日時:平成16 年2 月3 日(火)13:40～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会：長井 義夫 幹事 

開会の挨拶：松井 順五 会長 

出席者と資料の確認 :篠田日出男副幹事 

議事録作成：中山 章 副幹事 

会長挨拶：森 益男会長 

議長選出：森 益男会長 

出席者:森、松井、田邊、長井、村山、

柴田、勝野、杉山、馬場、加藤（一）、

安藤、中山、篠田、内木 

【議題】 

第 1 号議題：2、3月プログラムの件 

原案通り承認されました。3/30 観桜夜

間例会は則武薔薇館にて夫人同伴で。 

第 2 号議題：分散夜間例会の件 

長井幹事説明の後承認されました。 

4 会場に分かれ行われます。 

第 3 号議題：リンク承認の件 

「ロータリーの友」紙より中ＲＣのホ

ームページへのリンク依頼あり。問題

なく承認されました。 

【協議事項】 

・ 篠田会員より犯罪被害者支援セ

ンター設立会員募集の件。会員向

けに案内を出すこと。 

・ 米山奨学生受け入れの件。幹事か

ら報告。 

・ 内木会計より下期決算について。

大阪国際大会出席者一人に付2万円の

補助金を出す旨報告と承認。 

閉会の挨拶：勝野和男直前会長 

 
 

 
前例会の記録 

平成１６年２月３日（火） 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]奉仕の理想 

[ゲスト]洋画家 青木年広様 

[ビジター] 

 

[出席]会員総数４１名 

（出席免除０名、猶予０名） 

本日出席３０名 ７３．１７％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]『絵から見た環境問題』 

洋画家 青木年広様 

担当 国際奉仕委員会 

 

次 回 予 定第６３３回 

 

平成１６年２月１７日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]会員卓話『中国南通独資工場 

設立報告』青木 弘会員 

担当 会計監査 
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幹幹 事事 報報 告告  
幹事 長井 義夫 

夏期派遣学生再募集案内がきてお

りますので候補者の紹介がありまし

たら、2月 16 日までに幹事までお知ら

せください。 

2月２４日分散夜間例会があります。

次週案内をさせて頂きます。夫人の会

の案内を BOX にいれてありますので、

案内してください。 

直前幹事 杉山 正裕 
やっと「１３期クラブ年次報告書」

が完成しました。ありがとうございま

した。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を  

スマイルボックス委員会 
青木 弘 君  

ゴルフ会優勝ありがとう。１０年後、

７７歳になります。グロス７６でエイ

ヂシュートを目標にしています。体力

の維持を毎日努力しています。 

★お誕生日おめでとうございます★ 

濱田 健一 君  

 


